



## **Clipping - Rede de Bancos de Leite Humano**

**Veículo: El Universal**

**Data: 06/08/2014**

**Título: Secretaría de Salud de Barranquilla pide más lactancia materna**

**Link: <http://www.eluniversal.com.co/regional/secretaria-de-salud-de-barranquilla-pide-mas-lactancia-materna-166879>**

En el marco de la celebración de la Semana Mundial de la Lactancia Materna, la Secretaría de Salud Distrital de Barranquilla hizo un llamado a las madres gestantes sobre la importancia de suministrar este alimento en forma exclusiva durante seis meses a sus hijos, para evitar la desnutrición y mortalidad infantil.

La titular de esta dependencia, Alma Solano Sánchez, se mostró preocupada porque a pesar de los esfuerzos que viene haciendo la Administración Distrital, el indicador de la práctica de lactancia materna se encuentra por debajo de lo esperado: 0,5 meses que equivalen a 15 días, cuando la meta son mínimo seis meses.

“De la mano con la comunidad hemos venido reforzando el fomento de la lactancia materna, con el fortalecimiento de estrategias como la de Instituciones Amigas de la Mujer y de la Infancia y Madre Canguro entre otras”, precisó.

Dentro de las actividades que se han venido desarrollando en Barranquilla durante la Semana Mundial de la Lactancia Materna que va del 1 al 8 de agosto, se destaca una caminata en el barrio Las Flores organizada por la comunidad del sector; igualmente se realizan charlas con pediatras expertos en el tema en los Centros de Desarrollo Integral, en los Pasos y Caminos y en Fundaciones que trabajan con madres gestantes.

El próximo 13 de agosto se desarrollará en el Hospital Universitario Adelita de Char una jornada educativa en lactancia materna con 200 madres.

**Beneficios de la lactancia materna**

Los pediatras Luis Sánchez y Lourdes Romero, de la Secretaría de Salud, explicaron que son muchos los beneficios que brinda el suministro de leche materna tanto para la madre como para el bebé.

Las madres previenen la aparición de cáncer de mama y recuperan más pronto su silueta después del parto.

En el caso del bebé, previene el sobrepeso y la obesidad, las enfermedades diarreicas e infecciones respiratorias agudas, mayor desarrollo cerebral, buena salud oral y pronunciamiento de las palabras y mejora la relación vínculo afectuoso de la madre y su bebe, lo que influye directamente en la prevención de maltrato, abuso sexual y otros trastornos de la conducta en la vida adulta.

Cada madre tiene la cantidad de leche necesaria para alimentar a su hijo; de la misma manera, todo el núcleo familiar y en especial la pareja, deben apoyar a la madre lactante durante este proceso y así garantizar que lo pueda hacer de una forma tranquila y efectiva, puntualizaron.